

# NEWSPAPER

## Samapta Polsek Klari Blue Light Patrol Sambangi Perbankan Dan ATM

KARAWANG - [KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 13, 2024 - 13:21



**Polres Karawang** - Kepolisian Sektor Klari Resort Karawang sampai saat ini tetap berkomitmen dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Daerah Hukum Polsek Klari Polres Karawang dengan mengintensifkan kegiatan Blue Light dilaksanakan oleh anggota patroli samapta Polsek Klari dengan menyambangi kantor perbankan serta ATM Bank bjb yang merupakan aset penting Pemerintah di jalan raya Kosambi Desa Duren Kec Klari

Kab Karawang, Minggu dinihari (13/10/2024) jam 01.40 wib.

Patroli ini dilaksanakan rutin setiap malam menyasar obyek vital dan tempat-tempat strategis yang dimungkinkan terjadi gangguan kamtibmas sehingga akan berdampak pada kenyamanan masyarakat dalam beraktifitas.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain saat di hubungi terpisah menerangkan, bahwa kegiatan Blue Light Patrol dilaksanakan secara rutin setiap malam hari oleh personil Samapta Polsek Klari sebagai upaya untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kegiatan ini di harapkan mampu mencegah pelaku kriminalitas melakukan aksi kejahatan disamping itu masyarakat juga akan merasakan nyaman beraktifitas malam hari dengan kehadiran personil Polsek Klari pada jam-jam rawan terjadinya aksi kriminalitas," kata Kapolsek Klari.

Tampak personel Samapta menggunakan kendaraan patroli QR 3209 A menyambangi Kantor Perbankan dan ATM Bank bjb memberi rasa aman kepada masyarakat yang memakai layanan ATM maupun Security agar lebih berhati hati dengan kejahatan skimming. Selain itu Personel Unit Samapta juga mengecek dan memastikan kemandirian sekitar lokasi ATM.

"Patroli ini juga menyasar obyek vital lainnya seperti Pertokoan Modern, SPBU dan pemukiman warga memastikan situasi malam ini dan seterusnya tetap aman," tutup Kompol. H. Andryan Nugraha.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain